

berita-beritadotcom: Panglima TNI Jenderal TNI Dr. Moeldoko beserta para Perwira Tinggi di jajaran TNI AD, TNI AL dan TNI AU melakukan olahraga bersama dengan 1.600 Prajurit TNI, di Markas Brigif-2 Marinir Cilandak, Jakarta Selatan, Selasa (14/4/2015). Tujuan kegiatan olahraga bersama ini adalah untuk membangun solidaritas yang semakin kuat antar prajurit TNI, baik TNI AD, TNI AL dan TNI AU.

Sebelum olahraga dimulai, Panglima TNI menyampaikan sambutan dan berpesan kepada seluruh Prajurit TNI yang hadir, bahwa tingkat kepuasan masyarakat terhadap kinerja Tentara Nasional Indonesia sudah cukup baik. Sedangkan untuk tingkat pelanggaran disiplin para Prajurit TNI telah menurun dengan tajam. “Kita harus bekerja dari waktu ke waktu yang semakin baik, masyarakat membutuhkan, bangsa serta negara membutuhkan kita semuanya”, ujarnya.

“Berbagai kegiatan positif telah kalian lakukan di tengah-tengah masyarakat tersebut membutuhkan kehadiran TNI, dan berbagai peristiwa telah kalian selesaikan dengan baik”, ujar Jenderal TNI Moeldoko.

Lebih lanjut Jenderal TNI Moeldoko mengatakan, saya selaku Panglima TNI ingin bersama-sama dengan kalian untuk bergembira bersama, karena kebahagiaan kamu adalah kebahagiaan kami, kesulitan kamu adalah kesulitan kami. Untuk itulah, pada pagi hari ini kita bersama-sama bersuka cita, dan kita bersama-sama berolahraga.

“Melalui kegiatan olahraga yang seperti ini apabila dikembangkan secara terus menerus akan dapat membangun Jiwa Korsa yang semakin kuat, dan pada akhirnya kebijakan Panglima TNI tentang interoperability akan bisa segera terwujud dengan cepat”, kata Jenderal TNI Moeldoko.

Usai menyampaikan pengarahannya, Panglima TNI Jenderal TNI Dr. Moeldoko bersama-sama dengan para Perwira TNI lainnya mengikuti senam aerobik, yang dicontohkan oleh instruktur aerobik dengan iringan lagu dangdut Goyang Dumang. Kegiatan olahraga bersama juga dimeriahkan dengan Senam Bersama, Tari Gemu Famire, Atraksi Terjun Payung atau Free Fall, Lomba Menembak, Lomba Baris Berbaris dan Fun Game.

Ikut dalam olahraga bersama tersebut, antara lain Kasal Laksamana TNI Ade Supandi, S.E., Wakasau Marsdya TNI Bagus Puruhito, S.E., M.M., Pangdam Jaya Mayjen TNI Agus Sutomo, Danjen Kopassus Mayjen TNI Doni Monardo, Dankomar Mayjen TNI (Mar) A. Faridz Washington, Dankorpaskhas Marsda TNI M.B Manurung, Asops Kasad Mayjen TNI Johny L. Tobing dan Kapuspen TNI Mayjen TNI M. Fuad Basya.